



COMMUNIQUÉ

C'est avec consternation que les leaders de l'ANAD ont appris l'arrestation brutale ce lundi 16 octobre 2023, de plusieurs journalistes de la presse privée. Ceci, à l'occasion d'une marche pacifique pour dénoncer la restriction de certains organes de presse en ligne; notamment le site d'information **guineematin.com, attribuée aux autorités de la transition.**

L'ANAD condamne avec la dernière énergie les arrestations extrajudiciaires, qui confirment les dérives autoritaires et l'essoufflement du pouvoir du Colonel Mamadi Doumbouya.

Elle saisit l'occasion pour interpeller l'opinion nationale et internationale, sur les graves violations des droits et des libertés fondamentaux en Guinée.

L'ANAD exige la libération immédiate et sans condition, de tous les journalistes arrêtés et invite les militants, sympathisants des partis membres de l'ANAD, ainsi que tous les Guinéens pro démocraties à rester mobilisés et à attendre l'appel des leaders.

L'ANAD